

Medio	CNN Chile
Fecha	12-5-2014
Mención	Entrevista a Esteban Valenzuela, presidente de la Comisión de Descentralización. Es Director del Departamento de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la UAH.

Entrevista: Esteban Valenzuela, Pdte. de la Comisión de Descentralización

- Entrevista: Esteban Valenzuela, pdte de la comisión de descentralización. U Alberto Hurtado. Tema: Primera reunión de comisión asesora para descentralización. Temas como la elección democrática de los intendentes y la creación de una ley de rentas regionales fueron parte de un análisis de la primera reunión de la comisión asesora presidencial para la descentralización. -En el encuentro se analizó sistemas tributario y eventual elección democrática de intendentes - Recomiendan terminar con "Estado unitario" y reemplazarlo por un "Estado descentralizado" - Respecto a la reforma tributaria recomiendan crear una ley de rentas regionales Conduce: Germán Oyarzún y Paola Berlín.